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20/03/2020 

A TODO EL PERSONAL DE LA FACULTAD 

  

Queridas y queridos compañeros, 

Espero que tanto vosotros como vuestras familias os encontréis bien. 
Para aquellos que estén afectados o tengan un familiar que lo está, mis 
mejores deseos para un pronto restablecimiento. 

Algunos de vosotros me habéis pedido información sobre las 
personas afectadas en la Facultad, pero tengo de deciros que yo solo tengo 
una información parcial y además por protección de datos personales no 
puedo divulgarla. 

Si, desgraciadamente, alguno de vosotros o familiares con los que 
convivís a resultado contagiado, os ruego que me lo comuniquéis para 
poder mantener el registro de afectados que nos ha pedido mantener el 
Rectorado, por supuesto vuestros datos serán tratados con todas las 
garantías que establece la ley de protección de datos personales. 

Respecto al video que se ha publicado en twitter sobre las facultades 
que han donado EPIs y en el que no aparece nuestra Facultad, quería 
comentaros que Diego se encargó de recopilar toda la información que nos 
trasmitisteis sobre el material que estabais dispuestos a donar y esto se 
envió al vicegerente encargado, inmediatamente. Hasta el momento no se 
han puesto en contacto con nosotros para la recogida. En cualquier caso, 
he hablado con la Decana de Veterinaria, que está gestionando estas 
donaciones y me ha pedido disculpas, indicando que el video se modificará 
para ir incluyendo todas las Facultades que participen en este programa. 

  Con relación a las entradas en la Facultad, que como ya indiqué en mi 
anterior correo, deben ser por razones de fuerza mayor, Diego se está 
encargando de gestionarlas escalonadamente y de solicitar los permisos 
correspondientes. Os ruego que no solicitéis la entrada en la Facultad a no 
ser que sea completamente imprescindible. 

 No sabemos la duración que tendrá esta situación, pero en previsión 
de que la situación de aislamiento se alargue, estamos gestionando para 
que los servicios administrativos esenciales: económicos, personal y 
secretaría de alumnos puedan mantenerse funcionando a distancia por 
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parte de las jefaturas correspondientes (muchas gracias Carmen, Victoria y 
Rosa) coordinadas desde la gerencia. 

Ayer tuve una videoconferencia con el Rector y parte de su equipo, 
como podéis suponer uno de los temas que se trató en profundidad es el 
de las previsiones de calendario, la posibilidad de recuperar las clases y la 
implantación de clases online y la Vicerrectora de Estudiantes (Rosa Mª de 
la Fuente) quedo en mandar hoy unas instrucciones generales sobre esta 
cuestión, que todavía no hemos recibido. Voy a esperar un rato por si 
recibimos estas instrucciones y no dar información contradictoria y en 
cualquier caso, a lo largo del día de hoy, os mandaré un correo solamente 
para el PDI con algunas recomendaciones e instrucciones, junto con una 
información que ha preparado Pepe Tortajada (Coordinador del CV). 

Un fuerte abrazo a todas y todos, y cuidaros mucho que saldremos adelante 

Paco 

PD.: Loli, no tengo los correos de las personas que trabajan en la contrata 
de limpieza, trasmíteles, por favor, este correo como consideres oportuno 
y un abrazo de todos nosotros. Diego lo mismo si tienes algún correo del 
personal de cafetería y comedor. 

 


